

VDWF initiiert den »Treffpunkt Werkzeugbau«

Artikel vom **19. Januar 2022**

Verbände, Ausbildung und Weiterbildung

Mit dem »Treffpunkt Werkzeugbau« stellte der [VDWF](#) eine neue Veranstaltungsreihe vor, die verschiedene Regionen in Deutschland, Österreich und der Schweiz bereist.



Das Interesse am Vortrag in Brand-Erbisdorf war groß (Bild: Finamedia)

Anfang November 2021 trafen sich über 70 VDWF-Mitglieder aus der Region in Brand-Erbisdorf in Sachsen zu einem Vortrag, zur informativen Werksführung beim Gastgeber [G+M Vacuthern](#) und zum fachlichen Austausch. Nur einen Tag später zog das Format weiter nach Steinfeld in Niedersachsen und lockte auch hier wieder über 70 Interessierte an, diesmal in die Räumlichkeiten von Gastgeber [Müller-Technik](#).



Bild: VDWF.

»Die Leute können hier wieder miteinander reden statt übereinander. Dafür müssen sie nicht lange anreisen. Die Treffen sind ganz gezielt regional. Es dauert also nur wenige Minuten Autofahrt.« (Ralf Dürrwächter, VDWF-Geschäftsführer)

Keynote für Führungskräfte

Die Keynote des aktuellen Programms hielt Lutz Wagner. Als ehemaliger Bundesligaschiedsrichter referierte er zum Thema »Entscheiden in Stresssituationen – auch Nichtpfeifen ist eine Entscheidung«. Der Vortrag war nicht nur für Fußballfans aufschlussreich: In zwei Halbzeiten mit Pause zeigte Wagner auf, wie Führungskräfte zu qualitativ hochwertigen Entscheidungen gelangen können. Dabei wurden die Teilnehmer auch selbst aktiv und verteilten gelbe und rote Karten anhand von gezeigten Spielsituationen im Fußball.

Geplante Termine 2022

Nach einer Testveranstaltung im September 2021 in Lüdenscheid und den Veranstaltungen im November 2021 soll der »Treffpunkt Werkzeugbau« im [März 2022 nach Lüdenscheid](#) zurückkehren, bevor es im [April 2022 in Nürnberg](#) weitergehen soll – natürlich nur, wenn es die Corona-Situation zulässt. Weitere Termine will der Verband zu einem späteren Zeitpunkt bekanntgeben.

Hersteller aus dieser Kategorie
